

« Informations aux parents »

Chers parents d'élèves,

Depuis cette nouvelle rentrée scolaire d'août 2020, comme il vous avez déjà été mentionné dans les mots d'informations de début d'année, nous avons adopté et mis en œuvre un fonctionnement à l'école dans le total respect des protocoles sanitaires en vigueur.

Ainsi, afin de favoriser le maintien des mesures prises, voici le rappel de quelques informations importantes concernant le fonctionnement de l'école.

« *Le protocole sanitaire adopter en novembre 2020 reste en vigueur... »*

Au sein de notre école, nous favoriserons le maintien des mesures déjà prises précédemment, en conformité avec ce « PROTOCOLE SANITAIRE – Novembre 2020 ».

Vous retrouverez l'intégralité de ce « PROTOCOLE SANITAIRE – Novembre 2020 » en pièce-jointe.

Nous devons avoir conscience qu'il convient à tous, parents, enfants, enseignants et toute la communauté éducative, de maintenir nos efforts pour réduire les risques de contamination dans notre école et aussi au sein de nos familles en nous rappelant régulièrement la nécessité d'appliquer en permanence, partout et par tout le monde les gestes barrière.

Pour rappel :

« Les parents d'élèves jouent un rôle essentiel. Les parents sont invités à prendre la température de leur enfant avant le départ pour l'école. Ils s'engagent à ne pas mettre leurs enfants à l'école en cas de fièvre (38 °C ou plus) ou en cas d'apparition de symptômes évoquant la Covid-19 chez l'élève ou dans sa famille.

De même, les élèves ayant été testés positivement au SARS- Cov2, ou dont un membre du foyer a été testé positivement, ou encore identifiés comme contact à risque ne doivent pas se rendre dans l'école. Les parents en informent le directeur. »

« L'accès des accompagnateurs aux bâtiments scolaires doit se limiter au strict nécessaire et se faire après nettoyage et désinfection des mains. Les accompagnateurs doivent porter un masque et respecter une distanciation physique d'au moins un mètre. »

« *L'accueil et la sécurité des élèves... »*

Avec les mesures de sécurité prises dans le cadre du dispositif VIGIPIRATE, et aussi prenant en compte les conditions sanitaires actuelles, **nous devons rester vigilants aux entrées et sorties.**

Nous vous rappelons que nous devons **strictement respecter les gestes barrière : maintenir à tout moment, le port du masque, obligatoire pour les adultes, à l'intérieur et aux abords de l'école** ainsi que **la distanciation physique** lors de vos déplacements dans l'école et aux abords.

Les horaires concernant les modalités d'accueil et de sortie, adoptées dans le règlement intérieur, restent également en vigueur :

- **accueil des MS et GS : 7h50 - sortie des MS et MS/GS : 15h20 - sortie des GS : 15h30 ;**

- **accueil des PS : 8h05 - sortie des PS : 15h10 ;** les élèves seront laissés à l'entrée le matin et seront récupérés dans la classe, le soir ; **MERCI DE BIEN RESPECTER LES DISTANCIATIONS !**

- **accueil des TPS : 8h15 - sortie des TPS : 15h10 ;** les élèves seront accueillis avec leurs parents qui les accompagneront aux toilettes puis en classe le matin et seront récupérés dans la classe le soir ; **MERCI DE BIEN RESPECTER LES DISTANCIATIONS !**

Un seul parent sera autorisé à entrer dans l'école pour accompagner les enfants de TPS, le matin et le soir, et de PS, le soir.

Merci de bien vouloir être attentifs aux déplacements de vos enfants durant les moments d'accueil, tout particulièrement lors des passages aux toilettes en veillant à maintenir les distanciations dans les locaux mais aussi aux moments de la sortie des classes.

Aussi, les parents qui voudraient amener ou récupérer leur enfant pour un rendez-vous médical, d'orthophonie ou autre devront le faire en ayant pris soin de le signaler par avance aux enseignants référents des classes et le directeur en sera obligatoirement informé.

En cas de pluie, merci de bien vouloir vous munir des protections nécessaires (parapluie, ...) : par mesure de sécurité, nous ne pourrions laisser entrer les élèves et leurs parents dans l'école avant l'horaire d'entrée.

« Pas de secrétariat à l'école...

...Le directeur et ses adjoints restent en charge de l'ensemble de la gestion du bureau. »

Directeur et enseignant de la classe de MS A, les lundis et mardis, vous comprendrez, que l'équipe éducative est contrainte d'adapter quelques aspects pratiques du fonctionnement de l'école.

Nous ne pouvons pas vous garantir que quelqu'un puisse répondre au téléphone ou encore venir vous accueillir au bureau lorsque vous vous présenterez à l'école en dehors des heures d'accueil.

Il est alors impératif que vous puissiez respecter les horaires d'arrivée et de sortie de l'école.

Il nous est difficile de venir ouvrir le portail aux retardataires.

Votre enfant risque de ne pas pouvoir entrer en dehors des heures d'accueil.

Le directeur pourra répondre au téléphone et vous accueillir dans les meilleures conditions, et ce, sur rendez-vous, principalement les jeudis et éventuellement les vendredis lorsqu'il sera déchargé de sa classe.

Pour les demandes de certificat de scolarité, de certificat de radiation, ou tout autre document administratif, merci de formuler vos demandes par le biais du cahier de liaison. Nous tenterons de traiter vos demandes dans les meilleurs délais.

Pour favoriser les échanges et maintenir la communication entre vous et l'école, l'utilisation du cahier de liaison reste important (il est impératif de ne pas oublier de le ramener et de le transmettre aux enseignants lors du retour de vos enfants à l'école) mais aussi l'utilisation des outils numériques tel que le mail de l'école : ce.9740822A@ac-reunion.fr , ainsi que le BLOGUE ECOLE que vous pourrez consulter et y retrouver des informations : <http://bloc-note.ac-reunion.fr/9740822a>

Chers parents, nous vous remercions de votre compréhension.

Soyez rassurés que toute l'équipe éducative et la direction, resterons à votre écoute.

Ayant le souci constant du bien-être de votre enfant, nous continuerons à vous accompagner dans les meilleures conditions au cours de sa scolarité.

Cordialement,

*Le directeur et l'équipe éducative
de l'école Maternelle LES LILAS.*

